

Miguel Bajo Fernández, abogado y catedrático de Derecho Penal, ha fallecido

El abogado y catedrático de Derecho Penal asturiano, Miguel Bajo Fernández, ha fallecido en la madrugada del jueves 4 de abril, a la edad de 74 años, tras una enfermedad.

Sus restos mortales estarán en el tanatorio de la M-30, de Madrid, a partir de las 13.00 horas.

Fue un letrado de referencia en el campo penal-económico, interviniendo en procesos de tanta repercusión como los casos Bankia, Kio, Rumasa, Ibercorp, Gescartera, Banesto o Gürtel.

También fue profesor de Derecho Penal del Rey Don Felipe.

...